

Ingecom firma un acuerdo de distribución con Medigate, compañía dedicada a la visibilidad, control y seguridad de dispositivos médicos

La compañía de origen israelí proporciona una solución dirigida a detectar y proteger dispositivos médicos conectados de fabricantes del entorno de sanidad

Ingecom, Value Added Distributor (VAD) especializado en soluciones de ciberseguridad y ciberinteligencia, ha firmado un acuerdo de distribución con **Medigate**, compañía de origen israelí dedicada a la seguridad de los dispositivos médicos y a la gestión de activos. En concreto, Medigate distribuirá sus soluciones en la Península Ibérica de la mano de Ingecom. Con esta incorporación, el VAD alcanza los 22 fabricantes en su portfolio, todos ellos enfocados a la ciberseguridad siendo líderes en sus respectivas áreas.

Medigate ofrece una solución dirigida a detectar y proteger el ecosistema de dispositivos médicos que son de fabricantes muy especializados en esta área y que se encuentran muchas veces sin visibilidad por otras herramientas de seguridad que cada vez más están conectadas también a Internet. La plataforma de seguridad, basada en la nube, permite a los equipos de TI proteger las empresas, los datos y la privacidad del paciente contra ataques malware, ransomware u otros ciberataques avanzados dirigidos a dispositivos médicos conectados a la red. Medigate proporciona tres capacidades esenciales para una seguridad TI efectiva: visibilidad de todos los dispositivos conectados a la red, detección de amenazas potenciales y prevención automatizada de ataques. Estas capacidades se han diseñado específicamente para el sector sanitario, lo que diferencia a Medigate de otras soluciones.

Entre sus principales características, la plataforma de Medigate permite:

- **Descubrir e identificar de forma automatizada dispositivos médicos:** explora y mapea todos los

dispositivos médicos conectados a la red, lo que proporciona una visión completa y la capacidad de distinguir entre dispositivos legítimos y no autorizados.

- **Análisis de protocolos de comunicación únicos de dispositivos médicos:** combina el monitoreo de red a través de la plataforma de seguridad, la inspección avanzada de paquetes (DPI) y la comprensión de protocolos específicos de la industria como Dicom y HL7 para detectar anomalías como intentos de intrusión y malware.
- **Prevención de ataques automatizada:** bloquea preventivamente el malware malicioso a través de las capacidades de microsegmentación automatizada aplicadas por la plataforma a través del bloque de datos en tiempo real.
- **Interacción con los principales players de seguridad del mercado** para aportarles a estos la capa de visibilidad que no puedan dar.

Acuerdo de distribución para Iberia

Ingecom distribuirá MediGate tanto en España como en Portugal de la mano de su red de partners. MediGate se suma así al portfolio actual de soluciones de Ingecom formado por más de una veintena de fabricantes como AlgoSec, AlienVault, Allot, Array Networks, Bitdefender, Cybonet, Cymulate, Forcepoint, Forescout, F-Secure, Garland Technology, Hdiv Security, MobileIron, Rapid7, SealPath, Thycotic, Vicarius, Viewtinet y WhiteBearSolutions.

A propósito del acuerdo alcanzado entre MediGate e Ingecom, Jonathan Langer, cofundador y CEO de MediGate, señala que: "El acuerdo alcanzado con Ingecom es un paso fundamental en los esfuerzos de MediGate para proteger mejor los dispositivos médicos y las IoT dedicadas a proteger pacientes, médicos y redes de hospitales en la Península Ibérica. Estamos encantados por la oportunidad de ofrecer nuestras soluciones como parte de la sólida cartera de proveedores de seguridad y ciberseguridad de Ingecom".

Por su parte, Javier Modúbar, CEO de Ingecom, apunta que: "Estamos satisfechos de cerrar un acuerdo con MediGate, ya que es una empresa puntera en la visibilidad de dispositivos en entorno hospitalario que complementan otras de nuestras soluciones de portfolio, MediGate es el líder en la detección y prevención de ataques sobre dispositivos IoMT, teniendo una plataforma de gestión de este tipo de dispositivos avanzada. Por otra parte, este fabricante se complementa perfectamente con otros fabricantes de nuestro portfolio como puede ser Forescout o Rapid7, creemos que MediGate aportará a los integradores que trabajan con nosotros en este entorno una ventaja competitiva de cara a sus clientes".

Sinergias entre Forescout y Medigate

Recientemente, Medigate ha firmado un acuerdo con Forescout Technologies, fabricante especializado en visibilidad y control de dispositivos que se distribuye en la Península Ibérica de forma exclusiva con Ingecom. El objetivo del acuerdo es ayudar a las organizaciones a descubrir, identificar, evaluar y securizar continuamente dispositivos Internet of Medical Things (IoMT), IoT y conectados a las redes OT e IT. Con esta nueva colaboración, se integran tanto las capacidades de visibilidad IoMT, detección de anomalías y gestión del ciclo de vida de Medigate con las funcionalidades de visibilidad de dispositivos empresariales, segmentación automatizada y respuesta a incidentes de Forescout.



Contacto de prensa:

JAVIER MODUBAR ALVAREZ
info@ingecom.net
944395678
<http://www.ingecom.net>